
Frau Böhmer nimmt Stellung zu der eingegangenen Stellungnahme der Industrie- und 
Handelskammer zu Köln. 
 
Aus Seiten des Ausschusses für Umwelt, Stadtentwicklung und Verkehr sind keine 
Wortmeldungen zu verzeichnen. 
 


